



Verkehrssituation in der Innenstadt, Antrag der CDU Fraktion / Ratsherr Friedhelm Scherkenbach vom 11.11.2014

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	10.06.2015	Kenntnisnahme

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt hat in seiner Sitzung am 26.11.2014 entsprechend dem Antrag der CDU Fraktion vom 11.11.2014 beschlossen, ein externes Verkehrsplanungsbüro mit der Überprüfung der Verkehrsplanungen im Zuge des Integrierten Handlungskonzeptes zu beauftragen. Daraufhin wurde von der Verwaltung ein Verkehrsplanungsbüro aus Köln beauftragt, die vorhandenen Verkehrskonzepte bzw. Varianten zu untersuchen und zu bewerten. Es gab im Vorfeld zu diesem Auftrag keinerlei Verbindungen zwischen der Hansestadt Wipperfürth und dem Verkehrsplanungsbüro und man hat auch in keinerlei Projekten zusammen bearbeitet. Es handelt sich bei dem beauftragten Büro um das „Planungsbüro Südstadt: Büro für urbane Mobilität“.

Der geschäftsführende Inhaber des Büros Herr Dipl. –Ing. Franz Linder, welcher auch gleichzeitig die Agentur für Kommunikation und Mobilität leitet, wird in der Sitzung seine Ergebnisse der Untersuchung vorstellen.